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Prüfantrag der SPD-Fraktion: „Entwidmung der Oberstraße und der Seitenstraßen als Spiel-
straße und dafür Anordnung eines Tempolimits (-beschränkung)  
auf 20 Km/h in dem gesamten Bereich.“ 

 

Sehr geehrter Frau Schmidt, 

ich bitte Sie, den nachstehenden Antrag der SPD-Fraktion unter Berücksichtigung der Fristen auf die 
Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen: 

 

1. Die SPD-Fraktion bittet zu prüfen, ob die Entwidmung der Oberstraße, der Gräfenberg-
straße, der Kammstraße, der Bingerpfortenstraße und der Aulgasse als Spielstraße 
zeitnah möglich ist.  

2. Der Bürgermeister als Ortspolizeibehörde wird gebeten zu prüfen, ob in diesem Bereich 
die Anordnung eines Tempolimits von 20 Km/h möglich wäre. Dieses Tempolimit würde 
einen besseren Schutz der Anwohner gewährleisten und wäre ordnungsrechtlich auch 
überprüfbar, 

3. Der Bürgermeister als Ortspolizeibehörde wird gebeten zu prüfen, ob und wie in den 
einzelnen Straßen Bereiche als Parkmöglichkeit beschildert werden könnten. 

 

Begründung: 

Die Oberstraße und die damit verbundenen Seitenstraßen sind derzeit als Spielstraße gewidmet. 
Sowohl die Bingerpfortenstraße, die Gräfenbergstraße, die Kammstraße als auch die Aulgasse sind 
relativ stark befahrene innerörtliche Straßen. 

Die mit der Widmung als Spielstraße einhergehenden verkehrsrechtlichen Maßnahmen sind faktisch 
nicht kontrollierbar und stellen somit für die Anwohner und hier speziell die Kinder einen nicht vor-
handenen Schutz dar. 

Sämtliche oben aufgeführten Straßen sind faktisch auch nicht als Spielstraße geeignet. Die Anord-
nung eines Tempolimits von 20 Km/h stellt aus ordnungsrechtlicher Sicht einen viel besseren Schutz 
für die Anwohner, die Kinder und die Fußgänger in dem Bereich dar. 



Das Abstellen von Fahrzeugen wäre bei einer Anordnung eines Tempolimits neu zu regeln und bie-
tet die Möglichkeit, durch Anordnung bestimmter Parkbereiche durch Beschilderung auf die Einhal-
tung des Tempolimits hinzuwirken. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Peter Erkel 
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